

Communiqué de presse | **Point de Contact accueille un nouveau membre « Acteur de l'Internet » !**

ZEPETO, un réseau social coréen d'envergure internationale, rejoint Point de Contact.

Paris, le 23 octobre 2023 – Après une rentrée 2023 très active pour Point de Contact, l'association continue de rayonner cet automne et est ravie d'annoncer l'adhésion de ZEPETO au sein de ses membres. ZEPETO, un univers immersif et social basé sur des avatars, est opéré par la société Coréenne NAVER Z, et rassemble 400 millions d'utilisateurs à travers le monde.

En tant que nouveau membre acteur de l'Internet, ZEPETO voit là l'opportunité de renforcer son engagement envers la protection de ses usagers français, grâce à une collaboration opérationnelle privilégiée et un travail de sensibilisation des usagers.

Jun-young Ro, Head of Global Affairs en témoigne : *« Faire de ZEPETO un espace en ligne sûr et bienveillant est une de nos priorités. En rejoignant Point de Contact en tant que membre acteur de l'internet, nous continuerons à promouvoir un environnement en ligne plus sûr pour les utilisateurs de ZEPETO, en nous focalisant particulièrement sur la sécurité et le bien-être de nos utilisateurs français ».*

L'ensemble de Point de Contact se réjouit de l'adhésion de ce nouveau membre, dont l'influence ne cesse de grandir auprès du public francophone : *« ZEPETO est à la croisée du métavers, des réseaux sociaux et du gaming, et ce mélange innovant est particulièrement pertinent pour Point de Contact. Ensemble, nous allons pouvoir coopérer opérationnellement à renforcer les processus de protection en faveur de la communauté grandissante des utilisateurs français de ZEPETO. »*, déclare Jean-Christophe le Toquin, Président de l'association.

Cette nouvelle adhésion, entérinée par une décision du Conseil d'Administration le 3 octobre 2023, vient renforcer encore **l'engagement de Point de Contact envers le développement de ce "laboratoire d'innovation public-privé"**, au service d'un objectif commun : la lutte contre les contenus et comportements choquants potentiellement illicites en ligne, en France et à travers le monde, pour continuer de **faire d'Internet un espace un peu plus sûr chaque jour.**

À propos de NAVER Z (ZEPETO) :

NAVER Z

ZEPETO

ZEPETO, très apprécié par la génération Z, est un univers social en plein essor centré sur l'avatar, où chacun peut créer tout ce qu'il imagine et le partager avec le monde entier. Lancé par NAVER Z en 2018, ZEPETO est depuis devenu une plateforme de confiance, avec une base d'utilisateurs de plus de 400 millions de personnes. Elle est devenue un pôle pour favoriser les connexions, découvrir des formes de divertissement innovantes et permettre aux utilisateurs de s'exprimer à travers leurs avatars, tout en collaborant avec les marques, les propriétés intellectuelles et les célébrités les plus renommées au monde. Au cœur du succès de ZEPETO se trouve sa communauté dynamique, soutenue par la force créative de millions d'utilisateurs qui contribuent par l'intermédiaire de ZEPETO Studio. Cet esprit de collaboration fait de ZEPETO l'un des espaces virtuels les plus immersifs et les plus inclusifs disponibles aujourd'hui.

Pour en savoir plus sur NAVER Z et ZEPETO, consultez les sites <http://www.naverz-corp.com/en/> et <https://web.zepeto.me/en/about>.

A propos de Point de Contact :



Fondée en 1998, Point de Contact est une association loi 1901. Soutenue par la Commission européenne et par le Comité Interministériel de Lutte contre la Délinquance et la Radicalisation (CIPDR), l'association s'est rapidement imposée comme une référence auprès des autorités dans le traitement des signalements de contenus manifestement illicites en ligne. Point de Contact lutte contre les cyberviolences, y compris les violences sexuelles sur mineurs, la haine en

ligne et les contenus à caractère terroriste sur Internet. Membre fondateur du réseau international de plateformes de signalement [INHOPE](#), Point de Contact œuvre aux côtés de ses partenaires à l'échelle européenne et mondiale pour le retrait de contenus d'exploitation sexuelle de mineurs. Enfin, Point de Contact s'investit pour la reconnaissance et la protection des professionnels exposés au quotidien aux contenus violents.

Suivez l'actualité de Point de Contact sur [Twitter](#), [Facebook](#), [Instagram](#) ou [LinkedIn](#).

Contact presse: presse@pointdecontact.net